

Témoignage — débat

Radicalisation : De quoi parle-t-on ?

Mourad Benchellali * est formateur. A 19 ans il part à l'aventure et , guidé par des amis de son frère, se retrouve dans un camp d'entraînement en Afghanistan. Après le 11 septembre 2001, il est capturé au Pakistan, vendu aux Américains et incarcéré à Guantanamo. Revenu en France, il témoigne de son parcours et n'a de cesse de se rendre dans les prisons, auprès des jeunes dans les quartiers, les écoles, pour ouvrir le débat de la radicalisation et dans l'espoir de dissuader ces jeunes de partir faire le djihad.

Patrice Mouyon est psychologue clinicien. Après avoir travaillé pendant des années dans la protection de l'enfance, en addictologie, dans les champs de l'errance et de la grande précarité, en cabinet en libéral et dans l'analyse de la pratique professionnelle auprès de multiples équipes, son activité se concentre à ce jour auprès de 2 publics : des personnes condamnées pour radicalisation et les auteurs de violences conjugales.

Intervention organisée par l'Association Accompagnement Migration Intégration-70 avec la participation financière de la Caisse d'Allocations Familiales de Haute-Saône

vendredi 20 mai 2022 à 15h30

Service de Prévention Spécialisée
route Saint Loup
70000 VESOUL



Association
Accompagnement
Migration
Intégration